

Chez les "Boute-en-train", louviérois



● Le nouveau président entouré de son équipe. — (CP.)

Pour toutes les sociétés de gilles, l'heure des bilans est venue. Heure du bilan, mais aussi, celle des premiers préparatifs du LAETARE 77, que tous veulent plus faste que jamais. Ce dernier vendredi nous étions donc conviés à assister à la réunion post-carnavalesque de la société les « Boute-en-Train » dans la salle, de leur local, le café le « Coq Wailon ».

UN CHANGEMENT

A LA DIRECTION

Depuis 1952, la présidence de la société est assurée par M. Marcel Meunier, mais, depuis le Laetare 76, celui-ci a passé ses pouvoirs à M. Pol Wasteels. M. Meunier trop absorbé par ses obligations professionnelles, a donc mis fin à un règne long de près de 25 ans. Il n'en restera pas moins membre de la société et gageons qu'il aura ainsi encore la joie de rendre pas mal de services au folklore louviérois.

Quant au nouveau président M. Pol Wasteels, il est, malgré son jeune âge, un très ancien membre du groupe. En effet, il y fait le gille depuis 1946. Souhaitons-lui un long et fructueux mandat à la tête de ses troupes.

UN BILAN FORT POSITIF

C'est donc le nouveau président qui ouvrit la séance par le rapport des activités déployées au cours du tout récent carnaval. Il se réjouit de la bonne tenue de tous les membres de la société, et se montra fort satisfait de la prestation de la musique et de la batterie. Les contrats de ces dernières ont déjà été reconduits pour l'an prochain. Quant aux finances, elles s'avèrent fort saines, ce qui est là un gage de succès pour les années futures.

L'an prochain, un double anniversaire sera fêté au sein des « Boute en Train ». En effet, ce sera la 90ème fois que le groupe sortira aux fêtes carnavalesques, et la 10ème organisation du bal « Orange ». Un effort particulier sera donc fourni pour célébrer ces événements avec faste.

DES DATES A RETENIR

En accord avec l'amicale des sociétés de gilles, il a été décidé que 4 sociétés effectueraient leurs soumonces en même temps et les 4 autres les samedis suivants en même temps elles aussi. Voici déjà les dates de ces dernières en

ce qui concerne les « Boute en Train ».

Le 22 janvier : soumonce en batterie ; le 12 février : soumonce en musique ; le 5 mars, soumonce générale.

Quant au bal « Orange », il aura lieu comme de coutume dans la salle du Théâtre louviérois à la date du samedi 29 janvier.

Nul doute que la société de Pol Wasteels rencontrera encore l'an prochain des succès retentissants.

L. E. P.